



Ce qu'on vous reproche, à vous les immigrés, c'est de toucher les allocations chômage, retraite, santé, éducation, logement...

Par contre, on ne nous reproche jamais de cotiser !

Non, les migrants ne profitent pas des aides sociales !

Il est très difficile pour eux d'y accéder, quand ils ont connaissance des dispositifs qui existent, car elles sont conditionnées à la durée de présence en France, au niveau de ressources et parfois à un titre de séjour. En réalité, les migrants ne vident pas les caisses de l'État, ils les remplissent ! Ils rapportent 12 milliards d'euros à la France chaque année*.

*Source: étude réalisée en 2009 pour le compte du ministère des Affaires sociales.

Design: clairecrobert.org



ritimo

www.ritimo.org